



Photo news

フ オ ト ニ ュ ー ス



3 マンゴの収穫がスタート！

赤く色づきはじめた完熟マンゴの収穫祭が、3月24日（木）、山崎浩志郎さん（下谷迫集落）のハウスで行なわれました。

この収穫祭は、JAそお鹿児島が開いたもので、生産者や市場関係者ら40人が駆けつけ、収穫を祝いました。

JAそお鹿児島では、現在14戸の農家が230アール（うち本町12戸200アール栽培）にマンゴを栽培しています。

同JA管内のマンゴは昨年、JAさつま日置と県域版『かごしまブランド』となる『県域ブランド』第1号に指定されました。

今年は約44トンの出荷で総額1億2千万円の販売額を見込んでいるそうです。

なお、収穫は6月まで続く予定です。

1 都萬神社で火災訓練！

3月6日（日）、都萬神社社殿で火災を想定した火災訓練が、中央分団によって行われました。

都萬神社の社殿は平成21年に登録有形文化財建造物に登録されており、町民の貴重な財産として取り扱われています。

火災の際に、いかに迅速で効率的な消火活動ができるかを検証する機会にもなりました。また、周辺住宅地での火災時における最適な消火作業のあり方を考える機会にもなりました。

2 野方ふれあいコンサート！

3月27日（日）、野方小学校体育館において、野方ふれあいコンサートが開催されました。演奏者は、町内の有志・野方小学校5年生の児童・大崎第一中学校生徒・大崎中学校吹奏楽部の方々と、合奏、合唱などを披露しました。約200名の鑑賞者は、互いに感動を共有していました。